

EL INFORMADOR

DIARIO INDEPENDIENTE

Fundadores

Editor-Director

EN INTERNET
www.informador.mx

Jesús Álvarez del Castillo V.
Jorge Álvarez del Castillo Z.

GUADALAJARA, JAL., VIERNES 15 DE JUNIO DE 2018

Carlos Álvarez del Castillo G.

NÚMERO 36250
AÑO CI

Proyectan duplicar ayuda a pobres alimentarios

En busca de donadores, el Banco Diocesano de Alimentos "cocina" nuevos espacios para atender a más de 200 mil personas vulnerables

Las instalaciones del Banco Diocesano de Alimentos en la Colonia Morelos ya son insuficientes para la logística que se requiere para satisfacer la demanda de la población vulnerable en la metrópoli. Por tal razón proyectan construir un nuevo espacio para el que se necesitan 240 millones de pesos, revela su director, Héctor Ferreiro Díaz.

"Atendemos aproximadamente entre 105 mil y 110 mil personas de manera mensual. En Jalisco sabemos que hay un millón 300 mil personas en carencia alimentaria, pero nosotros no atendemos todavía el 10 por ciento. Con nuevos proyectos, queremos llegar a cuando menos un 20 por ciento".

El nuevo espacio es necesario para distribuir adecuadamente el flujo del trabajo, pues en el actual tuvieron que adaptarse a las bodegas. "Son cinco mil metros cuadrados, pero las instalaciones están mal distribuidas, no son apropiadas para un Banco de Alimentos; no hay un flujo continuo".

En cambio, el nuevo proyecto se construiría con base en el manejo necesario para cada alimento que reciban. Y una mayor higiene. "Es alimento y, como tal, necesitamos funcionar como una empresa inocua. Estas instalaciones no están herméticamente selladas, tenemos contaminación de aves, fauna nociva alrededor... por eso la necesidad de construir un nuevo banco".

Con donativos conseguidos por los consejeros, se hicieron de un terreno de siete mil 500 metros cuadrados a un costo muy bajo: 14 millones de pesos. Sobre éste ya se diseñó el acomodo arquitectónico que sea apto a sus necesidades. "Hicimos el proyecto ejecutivo y es un banco muy moderno para la operación que necesitamos, con maquinaria de lavadoras de fruta, verdura, seleccionadoras, cámaras de refrigeración adecuadas, de congelación, de maduración para la fruta que viene verde y ese tipo es el que queremos construir".

Con el apoyo de la población, Ferreiro anticipa que contará con cuatro procesadoras de alimentos a las que se derivarán los productos que ya no tienen buenas condiciones. Así podrán fabricar purés, jugos y salmueras.

Actualmente presentan el proyecto a los donadores, que pueden apoyar también en especie. Si alguien les da una cámara de refrigeración la "bautizarían" con su nombre. "Estamos buscando los donativos y creemos que, en un lapso de dos años, debemos estar construyendo nuestro banco".

Página uno-C

SALCEDO DICE QUE NADIE ES IMBATIBLE

PORTUGAL VS. ESPAÑA, PLATO FUERTE DE HOY

► **Página tres-C**

Rusia abre el Mundial con goleada

► **Página uno-C**

RESULTADO: Rusia 5-0 Arabia Saudi

GRUPO A JORNADA 1

PANORAMA

LOCAL	6-A
NACIONAL	10-A
INTERNACIONAL	11-A
ECONÓMICO	13-A

- BOSQUE URBANO**
Guadalajara suspende obras
► **Página seis-A**
- AGRESIÓN A NÁJERA**
Chapultepec recupera la calma
► **Página seis-A**
- MICHOACÁN**
Asesinan a aspirante a presidente municipal
► **Página 10-A**
- ARGENTINA**
Diputados aprueban ley pro aborto
► **Página 11-A**

Sin distingo, empresarios de Jalisco tienden lazos a quien gane Presidencia

Empresarios integrantes de la iniciativa "Enlace Jalisco 2 de Julio" buscan acercamiento con los equipos de los candidatos presidenciales para plantearles los temas que consideren prioritarios para el Estado en la próxima administración, explicó Abraham González Uyeda, impulsor de la propuesta y director general de Sello Rojo.

Ayer tuvieron la primera reunión de trabajo con Marcelo Ebrard, del equipo de Andrés Manuel López Obrador, abanderado de la coalición Juntos Haremos Historia.

González Uyeda explicó que la iniciativa "Enlace Jalisco 2 de Julio"

está integrada por jaliscienses preocupados por los acontecimientos que influyen en el destino de la comunidad. Detalló que han invitado a los equipos de todos los candidatos presidenciales para intercambiar opiniones. Y sobre la reunión con Ebrard, dijo que sostuvieron un diálogo sobre todos los temas de interés nacional, y que en caso de que López Obrador gane la contienda esperan tener una interlocución abierta.

"Nuestra posición es clara y se la hemos manifestado a los representantes de Andrés Manuel López Obrador: en caso de ser electo Presidente de México aquí estaremos el 2

de julio dispuestos a contribuir y a dar lo mejor de nosotros", sostuvo.

Ebrard calificó como "positivo" el encuentro y aseveró que prevalecieron las coincidencias.

Enrique Pereda Gómez, del Grupo Radorama y del Centro Logístico Jalisco, expuso que la preocupación no es porque gane algún aspirante en específico, sino por trabajar en lo que vendrá después de la elección, que la Entidad sea tomada en cuenta e influir positivamente en las ideas de quien sea el próximo Presidente.

VOTO 2018

- ALFARO** Sostiene que revisará a fondo Pensiones del Estado
► **Página siete-A**
- CASTRO** Refrenda interés por mejorar la red carretera; dará apoyos al campo
► **Página 13-A**

MONTAN VAGONES DE L3 PARA INICIAR PRUEBAS



MANIOBRAS EN LO ALTO. Uno de los trenes de la Línea 3 (L3) del Tren Ligero llegó ayer a la zona de Arcos de Zapopan, en el extremo Norponiente, para iniciar con las primeras pruebas dinámicas en el viaducto Zapopan-Guadalajara. Para el montaje de los vagones fueron necesarias "grúas especiales y de grandes dimensiones", comunicó el Sistema de Tren Eléctrico Urbano (Siteur). Rodolfo Guadalajara, titular del organismo, reportó listo el inicio de las maniobras a través de redes sociales.

Prueban bolardo de fácil reemplazo

Debido a que reemplazar un bolardo resulta costoso para la ciudad y puede tomar meses, el Ayuntamiento de Guadalajara diseñó un prototipo que permite, en caso de impacto, que no se dañe ni la base del dispositivo, ni el concreto sobre el cual se instala. Puede sustituirse de manera sencilla.

Con ello, Ricardo Agraz, director de Proyectos del Espacio Público, asegura que se ahorrarán costos de mantenimiento y reparación, pues sólo se sustituye una parte del tubo de acero y no toda la estructura, como normalmente sucede.

En las últimas semanas, el municipio

instaló varios modelos en las calles y rampas de accesibilidad de Mezquitán y 5 de Febrero como un experimento para que, en los próximos meses, se ajusten las fallas que puedan tener.

El objetivo es presentar el prototipo en la mesa de discusión que organizará el Instituto Metropolitano de Planeación (Imeplan) para homologar el mobiliario urbano en la metrópoli.

"Es un intento serio de abordar el problema que discutimos con EL INFORMADOR" (para tener lineamientos y orden en su instalación), dijo Agraz.

REVISTA

Anastasiya Kvitko, un poema mundialista



"LOS INCREÍBLES" VAN POR LA CORONA DE "AVENGERS"

ANA DE LA REGUERA: MÁS HOLLYWOOD, MENOS MÉXICO

Sugerencias, quejas y comentarios
3678-8893
comentarios@informador.com.mx

CADA VIERNES

CÍRCULO INFORMADOR

ENCUENTRA TU GUÍA DE BENEFICIOS EN LA REVISTA

Para suscriptores

Andrés & Máximo Guardado

ESCRIBEN: ♦ **DIEGO PETERSEN FARAH** Las grandes mentiras de la corrupción ♦ **JOSÉ M. MURÍA** El doctor Enrique Dau ♦ **SERGIO AGUIRRE** El estilo personal de gobernar ♦ **RAYMUNDO RIVA PALACIO** La otra cara de Andrés ♦ **JAIME BARRERA** Desde la ASEJ libre urgen la Fiscalía independiente ♦ **JUAN PALOMAR VEREA** Otro escándalo mexicano, ahora en la Bienal de Arquitectura de Venecia ♦ **JAIME GARCÍA ELÍAS** "Bolarditis" ♦ **MAYA NAVARRO DE LEMUS** Yolanda Zamora ♦ **JOSÉ LUIS CUELLAR DE DIOS** Un gran ejemplo de solidaridad ♦ **ERNESTO LÓPEZ MOTA** Fútbol sin balón ♦ **DON GAMBETERO** Establecen compromiso ♦ **JOSÉ RODOLFO CASTRO** ¿Quién aprendió más? ♦ **MARIO BERRUTI** En el Club Santa Anita se desarrolló el Torneo 250

7 503003 834007
Hoy 48 páginas | \$ 10.00